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Weekly Bulletin 
 

 

 

「仲間を増やして、強いクラブを作ろう」（古河東 RC 会長 柿沼利明） 

BE THE INSPIRATION “元気な一歩、共に成長するクラブの力”（RID2820 ガバナー 大髙司郎） 

「The Magic of Rotary（ロータリーのマジック）」（2024-25 年度 RI 会長 ステファニー・A・アーチック） 

 

 

2025年6月 10日（火） 第221７回例会 

月初めのお祝い ６月生まれの方 

会員卓話「一年を振り返って」 その１ 

四大奉仕委員長を中心として、各委員長リレースピーチ 
 

会場：古河商工会議所 3Ｆ  点鐘：12 時 30 分 

 

 
 

会長の時間（44） 柿沼 利明 

     

 

 

■2025 年 6 月 3 日第 2216 回例会記録 

◆プログラム 

点鐘 会長 柿沼利明 

ロータリーソング 君が代、古河東ロータリークラブソ

ング（ソングリーダー：小林好子、オーディオ担当：

近藤利貴） 

お客様・ご来訪ロータリアンの紹介 

⑴ 海老沼敏亨様 （海海老沼会会 ご遺族様、古河東

ゆきはなRSC議長） 

⑵ 白戸仲久様 （第 2820 地区パストガバナー  古河

中央RC） 

委員会報告 

⑴ 次期幹事 大谷祥寛 

【理事会 新旧委 長会議】6月 10 日（火）は通常例

会のほか、午後 6 時から新旧理事会、午後 6 時 30 分

から新旧委 長会議をやなぎや遊水亭で開催します。

出欠は大谷次期幹事まで。 

出席状況報告 出席委 会 委 長 福富好一 

第 2216 回（6月 3 日）会 数 40 名（免除者 0名）／

出席又は事前Make-up 会 数 35 名／出席 87.5％ 

スマイル報告 スマイル委 会 古谷弘之 

海老沼敏亨様（古河東ゆきはな RSC 議長）、白戸仲久

様（第 2820 地区 PDG）、柿沼会長、井上幹事、山崎

PDG、石川、大谷、齊藤、酒井、坂田、佐谷、須永、

武澤、中村、福田、福富、古谷 （弘）、松井、松本、三

田、森、山本、板橋、植木、大橋、小倉、久野、桑原、

小林、小森谷、近藤、佐藤、須田、高橋、古谷（由）、

山腰 以上 36 名 92,000 円／累計 1,928,868 円／目

標額 2,000,000 円／目標達成率 96.44% 

▶スマイルメッセージはこちら(会員限定) 

https://kogaeast.jp/?page_id=683 

幹事報告 幹事 井上学（下記参照） 

点鐘 会長 柿沼利明 

 

 

 

こちらからもご覧いただけます。 

https://kogaeast.jp/?cat=9#page-content 

 

古河東ロータリークラブ 2024－2025 年度 
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◆幹事報告  幹事 井上学 

 境利根川ロータリー衛星クラブが設立されました。

それに伴い、設立記念パーティーが 6/9、18 時より坂

東離宮にて行われます。当クラブからは、山崎パスト

ガバナーと柿沼会長が出席します。 

 下館 RC の神山芳子(よしこ)様が令和 7 年 6 月 2 日

にご逝去されました。通夜告別式等のご案内が届いて

おります。お通夜：6 月 6 日(金)18 時より／ご葬儀：

6 月 7 日(土)14 時より／場所：蓮華玉戸(れんげたま

ど) クラブとして弔電を送る予定です。 

詳細は、クラブメーリングリストで流します 

 次回、6 月 10 日の例会は、会 卓話 ｢一年を振り

返って｣四大奉仕委 長を中心として、各委 長リレー

スピーチを行います。四大奉仕以外の方もスピーチ内

容をご準備ください。また、各委 長は現況報告書の

ための活動報告をまとめ上げておいてください。 

 

◆追悼式  故 海老沼 堯 会員 

令和７年４月４日ご逝去・享年７７歳 

 

▶ 主なロータリー歴 

２００６（平成１８）年６月２０日入会（小森谷・舘野年度）

／職業分類 神職／2014-２０15 年度会長（幹事：石川

久会員）／会長年度に地区補助金事業（第２５５０地区と

の合同）として、ラムサール湿地ネットわたらせ「渡良瀬

遊水地歴史自然ガイドマップ」の制作。２０１６年の古河

東ゆきはな RSC 設立にも尽力。そのほか、クラブの

様々な委員長を歴任し、財団・米山への寄付、クラブソ

ング作詞、多くの新会員の推薦・指導など、クラブにたく

さんの功績と財産を残されました。 

 

 
「渡良瀬遊水地 歴史・自然 ガイドマップ」（２０１５年５

月発行・発行者／ラムサール湿地ネットわたらせ） 

 
在りし日の海老沼堯パスト会長 

▶ 追悼のことば 

高橋采子会員より 

 
私が、2010 年-2011 年度会長をお引き受けいたしま

して、幹事を海老沼会さんにお願いいたしました。 

確か 2008 年ごろ、未だ常陽銀行の 3 階を例会場と

いたしておりました。3 年前に久野さんから会長をと

いわれ、幹事の経験もない私でしたので、やるからに

は、しっかりとした幹事さんをと海老沼さんを候補に

いたしました。例会場でお願いいたしましたら、二つ

返事でお受けいただきました。それからのご縁で、ク

ラブの運営にあたり、彼がいなかったら、きっと勤め

きれなかったことでしょう。海老沼さんも、入会 2～3

年の時期でもあり、日が浅くてもよいのかとお話もあ

りましたが、すごく勉強家で、微に入り細に入り、次

の行動予定など、導いていただきました。例会の日に

は、1 日に 2 回ほど電話をします。お電話をしますと

奥様がお出になられて、「おじいちゃん、采子さんから

お電話よ。」その時、私は、若いつもりでしたので、海

老沼さんとは、同年代、同学年、えー、おじいちゃん？

と思っていたのですが、おじいちゃんて呼ぶのは、今

日おいでになられている敏亨さんのお子さん、すなわ

ちお孫さんを面倒みられていたので、おじいちゃんだ

ったのかと思いました。 

 本当に仲の良いご夫婦で、うらやましいぐらいです。

ついこの間、お店でお会いして、追悼例会のお話をい

たしましたら、「私は、涙が出てとてもいけないわ」と

いうことで、今日は、おいでいただけませんでした。
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本当に仲睦まじい素晴らしいご夫婦でした。最後、奥

様のそばで、息を引き取られたということで、彼にと

っても、素晴らしいことだと思います。 

 ロータリーのことをお話ししますと、海老沼さんが

諸々の作業を全部こなしてくださって、本当に素晴ら

しい方に私のパートナーとして過ごさせていただいて、

本当に良かったと今でも、感謝の気持でいっぱいです。 

 本当に亡くなられてしまい、私も寂しいですが、こ

の素晴らしい古河東ロータリークラブソングを作って

くださって、これは、永遠に残りますので、歌うたび

に思い起こし在りし日の思い出がよみがえります。 

今まで本当にありがとございました。ご冥福をお祈

りいたします。 

 

石川久会員より 

 
「ちょっと石川君、話があるんだけど。俺の幹事を

やってくれないか」そう声をかけられた時がお付き合

いの初めでしたね。思い返せば RC 入会は、海老沼さ

んが高橋采子会長年度幹事の時でした。私は、ロータ

リーに関しては全く知識が無かったため、とにかく出

席だけは 100％を達成しようと、自分なりにまじめに

ロータリー活動をしておりました。 

入会させていただいてから 2年に満たないある日、

先の言葉と続けて「あなたは例会を休まずにロータリ

ークラブを楽しんでいるみたいだから、俺の幹事をた

のむよ」とお声掛けいただきました。あー、私のこと

を気に掛けてくれていたんだ、と嬉しい気持ちなりま

した。その時即答はできませんでしたが、神様にお仕

えできるのであれば必ずご利益があるでしょうと思い、

不安ではありましたがお受けさせていただきました。  

その後も、副幹事会計の時にもいつも物静かな口調

で色々とご指導、ご助言を頂きとても心強く感じてい

ました。また色々と話す機会が増えるにつれて、海老

沼さんとは なんとなく思想、物事のとらえ方が似て

いた様で、意見が素直に聞き入れられた事を思い出し

ます。 

お宅にお邪魔させていただくと、いつも「ご苦労様

です」と丁寧にお出迎えされ、心が落ち着きました。

私が会長になる時も沢山相談に乗っていただき、感謝

しております。私の会長年度も勝手な事業計画案も何

も言わずに後押しをしていただき、無事修めることが

出来たのは神様のご利益と思っております！それから

も、色々な話、相談ごとを本音でさせていただいても、

意見が合いました。 

しかしもう、面と向かってお話もできませんね。と

ても残念です。海老沼さん、天に昇ってしまうのがちょ

っと早すぎましたよ。私はもっと長くお付き合いをさ

せてほしかったです。例会で古河東ロータリークラブ

ソングを歌うと目頭が熱くなりますが、声高らかに歌

わせていただいていますよ！今は守護神となり皆を見

守っていると思いますが、許される時間があれば、少

しはのんびりしてくださいね。 

海老沼会パスト会長の言動はこれからもお手本とさ

せて頂きますので、どうぞ見守っていてください。 

今まで大変お疲れ様でした。本当にありがとうござ

いました！ 

 

▶ ご遺族様 ご挨拶 

海老沼敏亨様より 

 
本日は、父、海老沼会の追悼例会ということで、こ

んなにたくさんの方に、献花、また、髙橋さん、石川

さん、追悼の言葉を本当にありがとうございます。 

 4月4日に亡くなって以来、ロータリーの皆様には、

急いでお見舞いに駆けつけていただき、また、9 日、

10 日の葬儀に関しましては、白戸パストガバナーはじ

め、近藤さん、また、古河東ロータリーの皆さんのご

協力を得て、無事、父の思い通りの葬儀を催すことが

できました。 

 それから四十九日を先月末に終えまして、納骨も済

み、一区切りがついたところであります。 

 まだまだ、私たち家族も悲しみが絶えないところで

ございます。この悲しみが良き思い出に代わるまで、も

う少し時間がかかるかと思います。生前の父の行動を
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思いながら、この先過ごしていくことになるかと思い

ます。 

 昨年のさよならパーティーの最後のご挨拶で、確か、

小倉さんかと思いますが、 「ロータリーで永遠の友情を

育んだ」ということをお話しされていたことを記憶し

ております。さよならパーティーの時にはそれとなく

聞き流しておりましたが、今回の父の葬儀を経験しま

して、改めて、小倉さんの言葉が、身に沁みました。

葬儀中、小倉さんのお話しされていたことはこういう

ことなのかなと思っておりました。 

 今、父は亡くなってしまいました。たぶん、あの世

で、小山幸子さんや白戸里美さんたちと一緒に、父は、

生前のノリのままで、皆さんとお会いしているかと思

います。もしかしたら、第 2820 地区古河東ロータリー

クラブ天上部とでもいうのでしょうか、作っているか

もしれません。 

 皆さんの心の中に、少しでも、父の姿を思っていた

だけること本当に感謝するとともに、この先、まだ、

私も、衛星クラブがございますので、引き続き皆様の

ご指導ご鞭撻を頂戴できればと思っております。 

 本日は、どうもありがとうございました。 

 

■今後の予定 

日程  会場  内容  

第 2218回例会 

 6月 17日(火) 

古河商工会議所 

３Ｆ 

会 卓話 ｢一年を振り返って｣ その 2 

柿沼利明会長 井上学幹事 

第 2219回例会 

 6月 24日(火) 
ホテル山水 

移動例会 柿沼 井上年度さよならパーティー 

ホテル山水 １８時点鐘 

地区行事等  

6/14（日） クラブ活性化セミナー（旧会 基盤向上セミナー） 

6/21(土)～25(水) 国際大会（カルガリー） 

10/14(火) 瀬戸隆海ガバナー公式訪問 

11/15.16 (土．日) 地区大会(つくば市) 

 

■会員向け連絡先 

例会欠席時のご連絡先 kesseki.rnrk@gmail.com 又は 杉岡ＳＡＡまで 

週報原稿のご送付先 kogaeast.newsletter.2425@gmail.com 又は 齊藤まで 

 

■当クラブへのお問い合わせ先（24-25 年度） 

 〒306-0631 茨城県坂東市岩井 4709 番地 柿沼利明税理士事務所内 

事務局電話：0297-36-2553  事務局 FAX：0297-34-1118  

メール：aam52570@nyc.odn.ne.jp 

 

  ＜文責＞古河東ロータリークラブ会報 IT委 会（齊藤、佐谷、松井、小森谷、大谷） 

 

 

 

創立 1982年 7月 6日 例会日：火曜 12時 30分～13時 30分 

例会場：古河商工会議所(古河市鴻巣 1189-4) 例会場電話：0280-48-6000 例会場 FAX：0280-48-6006 

https://kogaeast.jp 

 

古河東 RC 公式 LINE 
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